



Il était une fois ...

n° 30 novembre 18

Maurice Failevic

cycle de projections

ou la dialectique du réel...



maison des mémoires
29 novembre 2018
18 h et 20 h 30

Le ravi

Gouverneurs de la rosée

Dans un village, deux clans s'affrontent pour un problème de distribution d'eau.

C'est la saison sèche dans le Sud et, comme chaque année, le petit village est déchiré par les luttes que provoque, entre deux clans, le partage inégal de l'eau. Le maire (Jacques Rispal) décide de faire appel à un spécialiste pour améliorer le système d'irrigation. C'est une jeune femme, Sylvie (Eva Roefens), qui arrive au village. Elle examine les lieux, se promène un peu partout et réunit tout le village. Il y a bien une solution au problème mais il faut qu'un syndicat de l'eau soit constitué et surtout qu'un président soit élu.

C'est finalement le cantonnier, Benoit (André Dupon), qui est nommé, contrairement à toute attente. Un homme simple, naïf, gentil, qui va tenter par tous les moyens de faire régner l'entente au village...

À Haïti, pendant la période de l'entre deux guerres, un jeune homme profondément attaché à son pays, tente de réconcilier les partisans de deux clans mortellement ennemis pour sauver le village de la sécheresse et de la mort. À travers cette parabole poétique, véritable hymne à l'amour et à la générosité, on retrouve la pensée politique de l'auteur : seule l'union des forces, si minimes soit-elle, peut apporter la vie et la prospérité.

Avec Sylvie Auguste, Alphonse Jessy, Serge François.

Adaptation du roman éponyme de Jacques Roumain publié en 1944.

entrée libre
places limitées
inscription obligatoire

collation sur place 5 €
payable à l'inscription